

Chorkonzert in Esenshamm

ESENSHAMM Ein Chorkonzert findet an diesen Donnerstag, 3. Oktober, in der Sankt-Matthäus-Kirche in Esenshamm statt. Beginn des Konzertes ist um 17 Uhr. Präsentiert wird die Kantate „Lobet den Herrn“ von Komponist Robert Schwalm (1845-1912). Das Publikum kann sich auf eine große Kantate, bei der die vier Gesangssolisten und der vier- bis achtstimmige Chor von der Orgel begleitet wird, freuen, heißt es in der Ankündigung.

Der Librettist, Theologieprofessor Dr. Friedrich Zimmer, stellte Bibeldverse so zusammen, dass sich das Werk in drei Hauptteile gliedert: 1. Gott der Vater, 2. Der Heiland, 3. Der Tröster, heißt es in der Ankündigung. Jeder Teil wird mit einem auch heute noch bekannten Choral abgeschlossen, bei dem das Publikum gerne mit einstimmen darf.

Beim Chorkonzert in Esenshamm wirken mit: Elisabeth von Hirschhausen (Sopran), Julia Hagemann (Alt), Jörg Heinemann (Tenor), Ralf Mühlbrandt (Bass), Natalia Gvozdkova (Orgel), die Braker Kantorei und der Chor für geistliche Musik Oldenburg. Die Leitung hat Kreiskantor Gebhard von Hirschhausen. Der Eintritt kostet 12 Euro. Jugendliche unter 18 Jahren haben freien Eintritt.

NWZ Wesermarsch online vom 01.10.2029